



UNIÓN DE TRABAJADORES EN LA ECONOMÍA INFORMAL DE IBEROAMÉRICA

Chile 1477 - CABA - República Argentina
Tel: 4381-6491 - utrein.iberoamerica@gmail.com

DIA INTERNACIONAL DEL TRABAJO DECENTE

7 DE OCTUBRE DE 2021

A un año y medio de haberse declarado la pandémica del Covid-19 por la OMS, es el sector de los trabajadores en la economía informal quienes hemos sufrido la debacle económica y sanitaria en más medida. Además, dado el hecho que se han perdido grandes cantidades de puestos formales de trabajo, el sector informal ha tendido a crecer.

En este panorama de múltiples retos para los gobiernos de la región y en conmemoración del Día Internacional del Trabajo Decente, nos unimos al llamado internacional para crear condiciones de un nuevo contrato social incluyente, en donde tanto el sistema económico como el quehacer de las instituciones de los Estados velen por mejores condiciones de vida de los ciudadanos.

Hacemos un llamado a las autoridades para instaurar mecanismos apropiados, sostenibles y transparentes que nos brinden las vías de acción y el apoyo tan necesario para nuestras familias en estos momentos.

Aun cuando la pandemia vaya reduciendo su gravedad, todavía son necesarias las medidas a corto plazo que nos proporcionen una estructura de supervivencia dada la difícil situación económica.

Desde una perspectiva más amplia, estamos comprometidos con los contenidos de la Declaración del Centenario sobre informalidad laboral, la R-204 sobre tránsito de la economía informal a la formal, y la R-202 sobre pisos de protección social, ahora más vigente que nunca.

También es urgente que aumenten las ratificaciones del C-102 de OIT sobre protección social en los países en donde no se ha ratificado todavía.

Pedimos que urgentemente seamos visibilizados como trabajadores cuentrapropistas autónomos, y en algunos casos a cargo de empresas reguladas y sostenibles, que pese a ello nos mantienen como trabajadores no registrados contrariando la recomendación 204 del paso de la informalidad a la formalidad.

Estamos dentro del sector informal para buscar el sustento que de otra forma no tenemos.

En este día volvemos a demandar medidas sostenibles que nos lleven a tener una vida digna y un trabajo decente.

¡Seguimos en la lucha!



Oscar Roberto Silva, Presidente.
Unión de Trabajadores en la Economía Informal
de Iberoamérica y El Caribe
Sede Central: Chile 1477, CABA
República Argentina